

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Le Vent du Nord et le Soleil

Le Vent du Nord et le Soleil se disputèrent. Chacun d'eux prétendit qu'il était le plus fort. Là-bas, au-dessous d'eux, un voyageur marcha. Il porta une cape sur les épaules.

Le Soleil dit au Vent du Nord : - Faisons une épreuve pour nous départager. Celui d'entre nous qui pourra le premier ôter la cape de ce voyageur sera le plus fort. - D'accord, répondit le Vent du Nord, en souriant chaleureusement.

C'est le Vent qui commença le premier. Il se mit à souffler, faisant plier les arbres, claquer les drapeaux et



le linge étendu. Le voyageur, saisi par le froid, tint sa cape bien serrée. Alors le Vent se mit à souffler en tempête. Le voyageur tint sa cape encore plus serrée. Le Vent n'arriva pas à la lui ôter, malgré tous ses efforts.

Le Soleil se mit alors à briller. Au début, ses rayons étaient doux et, dans la chaleur agréable qui succédait au froid glacial du vent

du Nord, le voyageur défait les cordons de sa cape et la laissa pendre mollement sur ses épaules. Les rayons du soleil deviennent de plus en plus brûlants. Le voyageur ôta sa cape et s'épongea le front. Enfin, il eut tellement chaud qu'il l'enleva pour échapper au soleil ardent, puis s'allongea à l'ombre d'un arbre sur sa route pour se reposer.

